



Medienmitteilung vom 05.12.2014

Dankesfeier anlässlich des Internationalen Tags der Freiwilligen

Am heutigen Internationalen Tag der Freiwilligen verdankt der Regierungsrat die freiwillig und ehrenamtlich Tätigen des Kantons Basel-Stadt. Die Feier findet heute Abend von 18.00 bis ca. 20.00 Uhr im Festsaal des Volkshaus Basel statt. Die Feier wird von der Kantons- und Stadtentwicklung in Zusammenarbeit mit GGG Benevol und Benevol Riehen-Bettingen organisiert. Über 700 Personen haben sich angemeldet.

Regierungspräsident Dr. Guy Morin richtet in seiner Ansprache den Freiwilligen den Dank und die Wertschätzung des Regierungsrats für das wertvolle Engagement aus, das sie freiwillig für andere Personen leisten und betont wie wichtig Anerkennung im Bereich der Freiwilligenarbeit ist. Umrahmt wird die Feier von einem Auftritt des clownesken Musiktheaters „Kapelle Sorelle“. Zudem sind alle Anwesenden zu einem Apéro eingeladen.

Unsere Gesellschaft wird in grossem Mass dadurch gestärkt, dass unzählige Personen ihr Wissen und ihr Können unentgeltlich für andere zur Verfügung stellen. Dank Freiwilligen ist der Kanton Basel-Stadt ein lebenswerter Kanton mit einer grossen Vielfalt an Angeboten im sozialen und kulturellen sowie im Sport- und Umweltbereich. Laut Bundesamt für Statistik engagieren sich in Basel, Riehen und Bettingen rund 60'000 Personen, was einem Drittel der Bevölkerung entspricht. Diese Beteiligungszahl liegt leicht unter dem schweizerischen Durchschnittswert von 33% (BfS, 2013).

Die Koordinationsstelle Freiwilligenarbeit innerhalb der Kantons- und Stadtentwicklung ist für die Anerkennung und Förderung der Freiwilligenarbeit im Kanton Basel-Stadt zuständig. Dazu gehört nebst der Feier zum heutigen Tag der Freiwilligen auch die Durchführung des zweimal jährlich verliehenen Prix schappo sowie die Dankesaktion auf Nachbarschaftsebene „schappo ist...“. Zudem werden die Freiwilligen durch das Angebot von Weiterbildungen und Fachtagungen in ihrem Engagement bestärkt und schliesslich macht die Koordinationsstelle Freiwilligenarbeit die Freiwilligenarbeit auch lokal in den Quartieren sichtbar. Dies wird zurzeit hauptsächlich in einem Förderprojekt zur Freiwilligenarbeit im Gundeldinger-Quartier umgesetzt.

Weitere Auskünfte

Michelle Bachmann, Telefon +41 (0)61 267 91 31

Leiterin Koordinationsstelle Freiwilligenarbeit, Kantons- und Stadtentwicklung

www.entwicklung.bs.ch/tagderfreiwilligen

Beilage

Einladungskarte Internationaler Tag der Freiwilligen